

# »Ein Gewinn für ganz Krumbach«

## Kindertagespflegestelle »Die kleinen Strolche« eröffnet

**Biebental (ws).** Die Eröffnung »der Kindertagespflege »Die kleinen Strolche« in der ehemaligen Volksbank-Geschäftsstelle durch die Gemeinde Biebental ist ein infrastruktureller Gewinn für Krumbach. »Die Tagespflegestelle ist sehr gelungen und ein großer Schatz für die Betreuung der Jüngsten. Unser Dank gilt der Volksbank Heuchelheim, von der wir die ehemalige Geschäftsstelle mitten in Krumbach erwerben konnten. Die Volksbank zeigt damit auch ihre Verbundenheit mit der Region«, sagte der Erste Beigeordnete der Gemeinde Biebental, Peter Kleiner.

Er wünschte dem Mitarbeiter-Team viel Freude an der Arbeit mit den Kindern. Krumbachs Ortsvorsteher Gottfried Tschöp zeigte sich ebenfalls sehr erfreut über die neue Einrichtung. »Wir freuen uns über die neue Verwendung des Gebäudes. Es ist ein Gewinn



Eröffnung der neuen Kindertagespflegestelle mit (v.l.) Monika Dank, Christian Schneider, Peter Kleiner, Sandra Oehler und Ellen Schmidkunz, Janina Peter, Thorsten Jürgen und Gottfried Tschöp.

FOTO: WS

für ganz Krumbach und gibt lebendige Impulse für den Ort«, so Tschöp weiter. Er überreichte ein Bärenherz und Blumen an das Mitarbeiter-Team.

Die Glückwünsche der Volksbank überbrachte der Leiter der Privatkundenabtei-

lung, Christian Schneider, zusammen mit dem ehemaligen Krumbacher Filialleiter Thorsten Jürgen. »Wir freuen uns über diese Nachnutzung des Gebäudes. Wir haben Standorte auf den Prüfstand gestellt. Die Schließung der Geschäftsstelle tat weh, gerade

auch im Jahr des 160-jährigen Bestehens der Volksbank Heuchelheim. Es ist erstaunlich, was aus einer Filiale alles werden kann«, führte Schneider aus.

Monika Dank bezeichnete als Vorsitzende des Kita-Ausschusses die neue Einrichtung

als »Belebung des Platzes« mitten im Dorf und betonte, dass es wichtig sei, dass Kinder im Leben des Dorfes mit integriert würden. Als Vorsitzende des Vogel- und Naturschutzvereins überreichte Dank ein Vogelhaus, das die Kinder zur Beschäftigung mit der Natur inspirieren soll.

Die pädagogische Leitung der Kindertagespflegestelle übernimmt Janina Peter. Mitarbeiterinnen sind Sandra Oehler und Ellen Schmidkunz.

Die Einrichtung bietet für fünf Kinder im Alter von ein bis drei Jahren Platz. Geöffnet ist sie montags bis freitags von 7.30 bis 13.30 Uhr. Im Eingangsbereich ist die Garderobe untergebracht, im großen Spielraum die Küche integriert. Schlafplätze sowie sanitäre Anlagen stehen zur Verfügung. Ferner gibt es einen großzügigen Außenbereich mit Wiese sowie den Spielplatz ganz in der Nähe.